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みのわっ子だより 
あっという間の梅雨でした。太陽が真上にあり、一日中熱風

が吹いています。プールの水はお湯のようになり、プールで熱

中症になるということが、十分に理解できる状態にあ

ります。子ども達には水分補給と休憩を十分に取って

プール指導を行っていきます。7月もどうぞよろしく

お願いします。 

エレベーター工事について 

２年前より計画のあったエレベーター設置に向けてついに着工することとなりました。工事期

間は７月より来年の２月末までです。３月にはエレベーターが完成することになります。子ども

達が常時使用できるものではありませんが、ケガをした時には校内を安全に移動できます。ま

た、学習発表会の楽器や作品の移動が楽になります。さらに同時に、今までとても古かった東ト

イレも新しく綺麗になります。この工事に伴い教職員の駐輪場や保護者の皆様の来校時の駐輪場

はフラワーロード西側になります。不便をおかけしますがよろしくお願いします。 

子ども達の栄養について 

PTA試食会に、たくさんの参加ありがとうございました。給食センターでは

徹底した管理のもと安心した調理を行っていました。そして、献立も子ども達

の成長を十分に考えて栄養管理していました。 

子どもたちは普段の授業で十分に頭を使い、カロリーを消費しています。さらに、この時期は水

泳の授業が始まり、水に入るだけでも、子どもたちは大いに体力を消耗します。夏を大いに楽しむ

ためにも、十分な睡眠と朝ごはん、そして栄養たっぷりの夕ご飯が大切です。 

学校給食は１日に必要な栄養やカロリーの 1/3 を目標に作られていま

す。残りの栄養やカロリーは家庭にお願いするしかありません。また、睡

眠についても同じで、家庭にお願いするしかありません。子どもたちが、

この夏を大いに楽しみ、成長するために、どうかご家庭のご協力をあらた

めてお願いします。 

テニス教室、ダンス教室、算数教室について 

先日希望を取らせていただいたテニス教室とダンス教室は、７月１１日（月）テニス教室、７月

１４日（木）にダンス教室の初回を行うことになりました。算数教室につきましては、２学期より

毎週 1回実施していきたいと考えています。曜日は指導員の阪大生と調整中です。 

アクアユートピアについて 

 アクアユートピアとは、「千里川に親しむ会」が中心となり、箕輪小学校、

PTA、公民分館、ボーイスカウト、パナソニック、池田土木事務所、市役

所などが協力して、千里川をより綺麗にする取り組みです。たくさんの参

加、ご協力ありがとうございます。参加者には参加証（検温）をお配りします。また、今年もお楽

しみ抽選会を行う予定をしており、当日学校に集まった時に参加証を確認し、抽選券をお渡しする

ことになっています。校区の中心となる川です。みんなで守っていきましょう。 



 ３年ぶりに、子どもたちと一緒に修学旅行に行っ

てきました。平和記念公園には全国からたくさんの

子ども達が修学旅行で来ていました。箕輪小学校の

６年生は平和の像の前でセレモニーを行い、３年間

の折り鶴をお供えしました。その後、被爆したアオ

ギリの子孫の木の周辺にある木陰で昼食（広島焼

き）を食べ、碑巡りをしました。語り部の方のお話

を聴き平和への思いを熱く受け止め、最後に原爆資

料館で戦争（原爆）の悲惨さを学習しました。 

 

 

 

コロナによる制限で『外国人観光客』の方々を今

年は見ることができませんでしたが、３年前はたく

さん来ていました。『外国人観光客』の方々は、子

どもたちと同じように碑巡りをし、真剣に話に聞き

入っておられました。私が一番驚いたのは、原爆資

料館の最初にある原爆投下のジオラマを見ていた時

に（横の写真→）、隣におられた外国人のご年配の

女性の方が、投下の瞬間を見て涙を流されていまし

た。その時、『まだまだ、世界は信じることができ

る、平和への希望の種は蒔き続けられているのだ』

と感じました。（外国人の皆さんは、観光ではな

く、目的をもって、事実を知るために広島に来られ

ているのだと思いました。） 

しかし今、ロシアのウクライナ侵攻からウクライ

ナ戦争が長引き、ロシアが核爆弾の使用をちらつか

せています。今年は広島平和式典に国連のグテレス

事務総長が来られるそうです。世界の核保有国のト

ップは、広島に来て原爆の悲惨さをしっかりと知る

べきです。そして、自分の国のことだけではなく、

世界の平和を考えて欲しいものです。箕輪の子ども

達には、この修学旅行で学習したこと、感じたこと

から、「平和な世界」を作る為に力を尽くす人にな

る人になってほしいと思います。 

 

 

 

校長コラム 

＊状況により今後変更することがあります。 
 

１１時半ごろ下校 


